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Ultim’ora del 5 agosto 2008 
 

Incontro con Antonio DI PIETRO 
 

“ Ho voluto questo incontro non tanto per ascoltare i vostri problemi perché quelli li  conosco già e 
voi siete stati molto bravi a farli conoscere, quanto perché siamo convinti che entro novembre (quando si 
farà l’assestamento di bilancio) non si dimentichino nuovamente di voi e quindi  dobbiamo vedere cosa 
fare “ 

Con queste parole l’ On. Antonio DI PIETRO, leader dell’ Italia dei Valori (IDV) ha salutato e accolto 
le delegazioni delle OO.SS.  e dei COCER del Comparto Sicurezza e Difesa. 

“ La presenza della UIL PA Penitenziari in questo incontro testimonia ancor di più la nostra 
daltonia rispetto alla politica, noi siamo per la difesa dei diritti e giustamente come ricordava il 
Segretario Generale della UIL P.S. noi non apparteniamo a nessuno se non alle nostre categorie”.Questo 
l’esordio di Eugenio SARNO che ha ringraziato Di Pietro e l’IDV “ per il cordiale invito che abbiamo 
accettato con molto piacere , benchè nel passato diverse valutazioni ci abbiano diviso sull’opportunità 
dell’indulto. Vorrei dire che oggi quelle condizioni si ripropongono e benchè non intenda fare processi 
ad alcuno non posso non sottolineare come dopo l’indulto nessuna delle modifiche strutturali necessarie 
è stata varata. Quindi le responsabilità sono collettive, direi della politica tutta”.  

Il Segretario della UIL ha voluto sottolineare come  “ benchè un Corpo di polizia annoveri tra le sue 
fila diversi feriti per aggressioni di detenuti nessuno sembra accorgersene. Per questo do  atto all’IDV di 
aver presentato una specifica interrogazione parlamentare e quindi di aver rotto quel silenzio 
assordante”. 

Eugenio SARNO ha anche sollecitato l’On. Di Pietro “ a rendere costanti nel tempo questi incontri e 
non collocarli solo a congiunture politiche particolari. Per noi il dialogo con i partiti ha un  grande 
valore a prescindere se siano di maggioranza o opposizione. Noi siamo convinti di poter dare alla politica 
quegli elementi di conoscenza che derivano dall’esperienza e dall’essere in prima linea. Voi dovete fare 
le leggi, noi posiamo contribuire a far fare leggi migliori. Per questo abbiamo anche indicato soluzioni 
possibili al deflazionamento delle carceri. Ma non dimentichiamo che ora siamo nelle condizioni di non 
avere carceri sufficienti, ma nemmeno uomini a sufficienza” 

Sul D.L  112 la UIL PA Penitenziari “ Non fa certo piacere essere catalogati tra i fannulloni, fa 
ancora meno piacere subire la mannaia del Ministro Brunetta in contraddizione  con i pronunciamenti 
elettorali del Pres. Berlusconi. Per questo  è un dato oggettivo chiamare alla mobilitazione il personale in 
vista di una grande manifestazione nazionale” 

Sarno ha chiuso il proprio intervento sollecitando l’On. Federico Palomba ( Vice Presidente della 
Commissione Giustizia alla Camera) “ perché quella vigilanza sulla produzione legislativa cui facevo 
riferimento innanzi si trasformi in vere opportunità per tutto il circuito penitenziario. Non mi riferisco 
solo alla riforma del sistema sanzionatorio ma anche alla possibilità che l’Amministrazione 
Penitenziaria possa gestire la detenzione avocando prerogative che oggi sono esclusive della 
Magistratura di Sorveglianza, e quando dico l’Amministrazione penso al Corpo della polizia 
penitenziaria e a  suoi Funzionari che possono, vogliono , debbono assumersi quest’onere anche  per 
rendere  sostanziale la loro presenza in Amministrazione e non essere confinati ai margini come oggi 
avviene”.  

L’On. Antonio Di Pietro ha congedato i presenti dichiarando “ Questo incontro non sarà certamente 
l’ultimo ….  C’è necessità di interventi a medio- lungo termine e necessità di interventi immediati. Questi 
ultimi riguardano certamente il 112 e la finanziaria …  Bisogna  anche individuare gli strumenti tattici 
per raggiungere gli obiettivi e la comunicazione è uno strumento indispensabile , comincerò oggi alla 
Camera con le dichiarazioni di voto …. L’IDV si impegna alla ripresa dei lavori di fare ogni mercoledì 
in occasione del question–time, interventi sui problemi del comparto Sicurezza che voi segnalerete ….. Se 
vorrete fare una manifestazione nazionale noi ci impegneremo a mobilitare la nostra struttura 
organizzativa per darvi una mano .. “ 


